
日程 質問者 質問事項 要旨

瀬田　智之

中学校部活動の現状と
地域移行について

１　市立２中学校の部活動数、部員数等の現状について伺う。
２ 中学校部活動の地域移行に向けたスポーツ人材バンク制度の進捗状
況について伺う。

農業用生産資材等の高
騰対策について

１ 農業用生産資材等のコロナ禍による原油価格及び物価の高騰に伴う対
策について
　① 資材等の購入に関する支援事業の内容はどうか。
　② 支援事業の申請状況はどうか。

マイナンバーカードの利
用促進について

１　マイナンバーカードの申請状況と関連付けされる個人情報について
　① これまでの交付状況と、新規の申請状況はどうか。
　② マイナポイントのキャンペーン内容と申し込み状況はどうか。

③ 関連付けされる個人情報の利用方法として、どのようなことを想定して
いるのか。

田中　博文

災害時の対応について １　避難所について
　①市民のための避難所はどういった手順で開設されるのか。
　②非常時の食料や布団などの備蓄品はどうなっているのか。
２　東御市民病院等が被災した場合の対応について
　①患者をどこへどのように避難させるのか。
　②電力供給、食料、水及び医薬品の備蓄はどのようになっているか。ま
た不足する場合の補給体制はどうなっているのか。
　③患者情報などのデータのバックアップ体制はどうなっているのか。

佐藤　千枝

重層的支援体制整備事
業の取組について

１　介護・障害・子ども・生活困窮及びひきこもりなど、分野ごとの相談窓口
における現在の相談状況を伺う。
２　介護・障害・子ども・生活困窮及びひきこもりの相談支援や地域づくり事
業等を一体として実施する重層的支援体制整備事業を、市ではどのように
捉えているのか。また、この事業は各自治体の任意事業ということである
が、今後どのように進めていくのか。
３　長野県内の事業実施自治体の状況はどうか伺う。

コロナ禍における地域づ
くり活動について

１　長引くコロナ禍は社会生活に様々な影響を及ぼしているが昨今の地域
づくり活動への影響や課題は何か。
２　人と人の交流が少なくなり、あらゆる世代の人が社会的孤立にさらされ
ているといわれているが本市における実情はどうか。
３　今まさに「誰一人取り残さない」包摂性のある地域社会を作っていくこと
を求められていると思うが市はどう考えているのか。

市営墓地について 昨年より開催している墓地のあり方検討委員会の状況はどうか。また、昨
年11月に行った市民アンケートの内容・結果はどうだったか。

東御市高齢者センター整
備計画について

１　６月定例会で、新しい高齢者施策を実施する施設か従来からの入浴施
設かの二項対立の構図を設定し選択を迫るのは、福祉施策を進めるうえ
でふさわしくないと再検討を求めたが、どう対応したのか。
２　高齢者センター整備計画は、総合福祉センター全体の構想を含め総合
的に検討したのか。

新型コロナウイルス感染
症について

１　東御市における新型コロナウイルス感染症陽性者の人数・入院・自宅
療養などの状況はどうなっているか。
２　陽性者やその家族などへの医療支援や生活支援はどうなっているか。

令和４年９月定例会 
一般質問がおこなわれます

９月６日(火)～７日(水)いずれも午前９時からです。傍聴におでかけください。

個人質問は答弁を含めて30分以内となっています。

滝澤　栄一

山崎　康一

市毛　真弓　

９月６日
（火）
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総合型地域スポーツクラ
ブSanyTomiの現状と課
題について

１　SanyTomiの役割を市ではどう捉えているか。
２　現在の会員数や活動状況について
　①会員の種類にはどんなものがあるのか。その内容と人数を伺う。
　②活動状況はどうか。活動内容と参加人数を伺う。
３　会員確保、財源確保、人材確保について
　①会員確保の現状はどうか。

②５年後にはスポーツ振興くじ助成金がなくなるが、財源確保をどう考え
ているか。

③様々なプログラムを展開する為の人材確保はどんな工夫をしているの
か。

市におけるDX化の行政
の現状と今後の方向性
について

１　市のDX化に対する現状について
　①DX化に対応する部署の現状と人数はどうなっているか。
　②現在行っていることは何か。
２ 国ではデジタル庁中心にDX化を推進しているが市の今後の方向性は
どうか。

田中　信寿

移住体験交流施設につ
いて

１　施設の設置目的と概要はどうか。
２　施設の改修日程と利用開始時期はいつか。
３　施設の運営体制や運営方法はどうか。

西山　福恵

認知症対策について １　認知症対策の現状と予防について
　①現状について伺う。
　②予防の取組について伺う。
　③予防のためのフレイル対策について伺う。
　④認知症周知のための取組について伺う。
２　認知症の方とその家族が、地域で活動・交流するための支援について
伺う。
３　教育現場での認知症への理解のための取組について伺う。

大塚　博文

観光業の現状と将来の
振興策に関連する基礎
情報について

１　観光業の現状について
　①　新型コロナウィルス感染拡大により観光業はどのような影響をうけた
か。
　②　新型コロナウィルス感染拡大により打撃を受けた観光業にどのような
支援を行ったか。
２　将来の振興策に関連する基礎情報について
　①　東御市に来訪する観光客の移動手段として鉄道と車の割合はどう
か。
　②　東部湯の丸インターチェンジの利用状況はどうか。

避難所として使用する施
設の状態の見える化に
ついて

１　施設の数、面積、築年数はどのようになっているか。
２　施設の設備の点検や整備状況などの施設の状態について、可視化さ
れた情報として、庁内で情報共有されているか。

DX推進の現状と取組に
ついて

１　DX推進の現状について
  ①庁内のDX推進の体制はどのようになっているか。
２　DX推進の取組について
  ①DXを進めるうえでどのような目標を持っているか。
  ②DX推進により、市民に対しどのようなことが享受されるか。

斉藤　哲

水道事業について １　現在、策定している水道施設整備計画の概要について伺う。
２　集中豪雨の際、水源となる湧水は濁りが発生するのか。また、濁りの発
生が確認された場合、どのような対応をするか伺う。
３　水道水は、水質基準に適合しているか検査することが義務付けられて
いるが、水質基準項目の５１項目のほかに、市独自としての検査項目はあ
るか伺う。

髙木　真由美

地域包括ケアシステムの
推進について

１　地域包括ケアシステム推進のための市の役割についてどのように捉え
ているか伺う。
２　地域包括ケアシステムの現状について
　①自立・重症化防止に向け、実態把握はできているのかどうか。
　②一人ひとりのニーズにあった支援計画の策定はできているのか。
　③医療と介護、また福祉分野との連携の推進についてはどうか。
　④地域ケア会議の内容についてはどうか。
３　地域包括ケアシステムの現時点での課題と今後の方向性について伺
う。

９月６日
（火）

村山　弘子

９月７日
（水）

花岡　豊一
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湯の丸高地トレーニング
施設について

１　ナショナルトレーニングセンター競技別強化拠点の指定に向けた取組
状況はどうか。
２　利用者の要望などから対応を検討している整備、拡充事業はあるか。
３　寄附金の現状と償還計画の見通しはどうか。

学校給食費について １　学校給食費について、６月定例会では地方創生臨時交付金を用いて食
材費の高騰分の補助を行った。その後の物価の影響はどうか。
２　今後も食料品の値上がりが続くとみられる。学校給食費の保護者負担
軽減をしばらく継続する必要があると考えるがどうか。

国葬について １　政府が開催する安倍晋三元首相の国葬について、市や教育委員会へ
政府から何らかの要請がきているか。
２　国葬について東御市で何か行う予定はあるか。

９月７日
（水）

窪田　俊介

- 3 -


